

鹿島アントラーズ

行方市は鹿島アントラーズのホームタウンです



カシマサッカースタジアム 震災後初のゲーム 6.4 (土) 震災復興チャリティーマッチ開催!! 鹿島アントラーズOBと国内外の選手がカシマに集合!

■詳細・販売席種・料金については、鹿島アントラーズオフィシャルサイト等でご確認ください。

©(株)鹿島アントラーズFC

■このチャリティーマッチは、「WITH HOPEプロジェクト」の一環で開催されるものです。

■ホームタウンでは、震災復興イベントを計画中です。皆様のご来場をお待ちしております。

カシマサッカースタジアムの応急工事について

この度の地震で、アントラーズ関連施設も被害を受けましたが致命的な損傷はなく、復旧作業が進められています。スタジアムにつきましては、所有者である茨城県が応急工事を行い、安全性を確保した上で、6月以降のホームゲーム開催を目指しております。なお、別途、シーズンオフに復旧工事を行う予定です。

【応急工事の内容】

1. 屋根部分からの落下危険物除去（照明・音響設備）
2. 階段・座席等のスタンド部分の補修
3. 仮設照明の設置

屋根から取り外した照明を、仮設照明として2階各コーナー部分に設置します。このため、該当部分の座席供用が出来なくなるなど、工事の進展具合によって立ち入りを制限するエリアが出来ることがあります。

鹿島アントラーズオフィシャルサイト <http://www.so-net.ne.jp/antlers/>



試合の結果

プレシーズンマッチ

	対 水戸ホーリーホック	○ 3-1
XSC	対 名古屋グランパス	● 1-1 (PK 1-3)
第1節	対 大宮アルディージャ	△ 3-3
ACL1	対 上海申花	△ 0-0
ACL3	対 水原三星ブルーウイング	△ 1-1
ACL6	対 シドニーFC	○ 3-0

* XSC…富士ゼロックススーパーカップ

お問い合わせ 企画政策課（麻生庁舎） ☎ 0299 - 72 - 081 1 HP <http://www.city.namegata.ibaraki.jp>

地元を 食べよう!

Namegata Brand

農産物の風評被害に思うこと・・・

今回の放射能による農作物被害により、出荷制限されていない安全なものまで市場等からは受託拒否や返品が相次ぎ、出荷しても価格は暴落してしまうなど、農業にとって深刻な事態となってしまいました。

国が示す放射能リスクについて、大丈夫とされている範囲内の野菜を食べないことが、結果的に野菜不足を招き、他の疾患のリスクを増やすことになって問題です。

また、生活習慣病になりやすくなったことが、結果的にガンや脳卒中などの疾患を引き起こすとも言われます。それらの予防のためにも、毎日野菜を 350g 食べたほうが良いとされています。何が自分にとって大切なのかを見極めるのも、選ぶのも、最終的には消費者自身です。

茨城の農業を守るためにも、食べてほしいという気持ちはもちろんありますが、まずは一人一人の食生活、健康についてそれぞれが考えなければならないのではないのでしょうか。

生産者の精神的なダメージは相当なものです。私たちがいつも美味しいご飯が食べられるのも、こういった農水産業に従事する人々のおかげです。改めて食を担う人々に感謝しなければなりません。

